
LA PRIMA E

L’ULTIMA PIOGGIA

 Chiniamo i capi solo un momento per la preghiera.
2 Nostro Padre Celeste, Ti siamo grati che possiamo dire:
“Padre”, sapendo che questo significa che siamo figli e figlie.
Vorremmo chiedere le Tue benedizioni sul proseguimento della
riunione di stasera. Dare gloria a Te. Lo chiediamo, nel Nome di
Gesù. Amen.
3 Potete accomodarvi. Ora, ieri sera vi ho trattenuti un po’ a
lungo, e mi dispiace molto, io proprio, sembra proprio che io
abbia così tanto da dire, e anche siete un uditorio così gentile,
che è difficile dirlo solo in pochi istanti.
4 Ora, mi è stato chiesto diverse volte: “Fratello Branham,
quando inizierai i servizi di guarigione?”
5 Ce li abbiamo ogni sera. Stiamo parlando della guarigione
dell’anima in questo momento, poi possiamo…l’altra avrà,
avrà luogo automaticamente. Finché possiamo mettere in ordine
l’anima, allora possiamo avere fede.
6 So che l’acustica è piuttosto scadente in questo edificio, ed
è meglio stasera, sono certo, perché per me sembra come, che
non faccia eco. Ognuna di queste cose che si interfaccino, lo
rende piuttosto difficile. Ma riuscite a sentire meglio dietro sotto
il posto stasera, lì sotto? Riuscite a sentire abbastanza bene lì
in fondo? Non riuscite a sentirlo? Qui dietro? Riuscite a sentire
abbastanza bene lì dietro sotto il…? Uh-huh. Bene, va bene.
7 Ora sto per fare un annuncio: Se il Signore vuole, sabato
sera…Questo prossimo sabato sera penso che nessuno abbia
servizi. Noi— noi veniamo qui per far visita, non vogliamo
interrompere i servizi di nessuno, perché veniamo proprio
velocemente, inaspettati. Ed è solo un po’ di tempo prima di
andare di nuovo oltreoceano. E siamo piuttosto venuti qui per
avere comunione con i ministri e con le—e con le belle persone
che sono a Phoenix, i nostri preziosi amici con cui ci aspettiamo
di trascorrere insieme e per l’Eternità. Così ora, sabato sera,
se il Signore vuole, siamo…Vorrei avere, se è possibile quella
sera, solo una fila di preghiera all’antica, come l’abbiamo avuta
la prima volta quando sono venuto a Phoenix. Prendete tutti
e metteteli tutti in fila, portateli proprio con voi, e rimanete
proprio lì con loro finché il…pregate per loro.Mi—mi piace così.
8 E ho riposto così tanto, penso, molte volte, sulle rivelazioni e
sui doni. Ora, i doni sono qualcosa che non vi guariscono, i doni
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non guariscono. I doni sono un modo in cui dovete rilassarvi. E
l’unico modo in cui troverete mai qualcosa da Dio è come potete
arrendervi allo Spirito Santo, è così che operano i doni.
9 Ora voglio che andiate con me stasera, solo su un breve
argomento. E ho una piccola—piccola sveglia qui sul mio
orologio, cercherò di guardarlo attentamente. Ora, forse voi non
la sentirete, ma mi fa vibrare il braccio per farmi sapere che è
tempo di smettere. Quindi, cercherò di farvi uscire presto stasera
se possibile, e per il resto di questa settimana.
10 Penso che il Fratello David mi abbia detto qualcosa oggi
riguardo al prendere il suo posto martedì per una riunione
di ministri. Sarebbe bello incontrare ministri, ma non potrei
mai prendere il posto di un insegnante, perché non sono un
insegnante. Ma mi piacerebbe incontrare e avere comunione con
tutti i ministri, e così via, di Phoenix, dovunque sia previsto che
sia martedì mattina.
11 Ora andiamo al Libro di Zaccaria, 14° capitolo. E poi voglio
anche tornare in Isaia al—al 12° capitolo di Isaia. Leggiamo una
parte della Parola. Intendo prima il 14° capitolo di Zaccaria,
voglio leggere il 6° e il 7° versetto. E se lo state annotando,
Zaccaria 14:6 e 7:

E avverrà in quel giorno, che la luce non sarà serenità
e caligine:
E vi sarà un giorno unico, che è conosciuto al Signore,

che non sarà composto di giorno e di notte: e nel tempo
della sera vi sarà luce.

12 E poi in Isaia 21 è, Isaia 21:11 e 12:
Il carico di Duma. El si è gridato ame di Seir: Guardia,

che hai tu veduto dopo la notte? Guardia, che hai tu
veduto dopo la notte?
La guardia ha detto: La mattina è venuta, e poi

anche la notte; se voi ne domandate, domandate pure,
ritornate, venite.

13 Deve essere stato verso il tramonto del sole, il sole stava
tramontando a ovest, ed era stato un giorno insolito, un giorno
che era, sembrava essere un giorno incerto. C’erano state così
tante cose che erano avvenute, avvertimento dopo avvertimento
erano giunti dalla torre: “Si avvicina il nemico”. E mentre il sole
cominciava a calare a ovest, le luci della sera riflettevano che
il giorno era avanzato. Ora questa è esattamente un’immagine di
questo giorno, le Luci della sera splendono, e il giorno è avanzato.
14 E fuori per le strade al pozzo pubblico dove le persone
prendevano l’acqua, posso vedere uscire giovani donne, com’era
usanza in quel giorno di riunirsi e prendere l’acqua per la
sera quando gli uomini rientravano dal loro lavoro e la madre
preparava il pasto. E mentre si riuniscono e parlano, come sanno
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fare le giovani donne, partecipiamo ora per qualche istante alla
loro conversazione. E confrontando questo con quel giorno e
questo giorno, al tempo della Luce della sera.
15 Posso sentire le signorine parlare di un ballo o una festa a cui
sarebbero andate, e di che preciso vestito avrebbero indossato,
e come il nuovo appuntamento che avevano. E—e non potrei
minimamente paragonarlo a questo giorno, perché non penso
che quello che indossano oggi potrebbe minimamente essere
chiamato un vestito per una di quelle. Ma si stavano preparando,
parlando di come si sarebbero divertite quella sera al ballo.
16 E alla fine, una giovane signora deve aver parlato, e detto:
“Ragazze, avete sentito quel fanatico dalla torre? Tutti quei
messaggi che ha lanciato da quella torre oggi? Quel vecchio
svitato mi fa così arrabbiare, mi dà sui nervi, e anche alla
mamma, che potremmo proprio strapparci i capelli, dice sempre
che siamo troppo malvagi, che Dio ci giudicherà dei nostri
peccati. Come se Dio non fosse così buono da non giudicarci?
Siamo un popolo religioso, siamo una nazione religiosa, siamo
conosciuti in tutto il mondo come nazione religiosa”.
17 Permettetemi d’intervenire proprio qui sulla conversazione.
Una nazione religiosa non ha niente a che fare con Dio, è un
individuo, sei tu. Ci chiamano nazione religiosa, ma la bontà
della misericordia, ne è lontana.
18 E così poi posso sentirle continuare che dicono: “Beh, ho
sentito papà parlare l’altra sera, e avranno una riunione del
consiglio molto presto, e questo fanatico che abbiamo lassù in
quella torre che ci avverte sempre che i nostri peccati sono così
grandi che—cheDiomanderà una nazione e ci spazzerà via, sento
che alla prossima riunione del consiglio lo scomunicheranno, lo
toglieranno proprio dal consiglio. Lui è troppo svitato per noi
persone moderne in questo giorno. Non possiamo proprio avere
niente del genere, continua a farci tutti a pezzi, avvertendoci del
giudizio. E noi proprio non lo sosterremo più”.
19 “La mamma dice che quando va alla partita a carte che
si sente quel vecchio della torre gridare: ‘È sbagliato farlo! È
sbagliato farlo! Dio ti giudicherà!’ E mamma e papà hanno una
grande influenza nella chiesa. E un giorno il predicatore ha detto,
o, i sacerdoti hanno detto, ne hanno parlato, e ha detto che
pensava che quel tizio non fosse altro che un fanatico”. Perché
il sacerdote doveva in qualche modo influenzare le persone, o se
non lo faceva, perdeva il suo lavoro sul pulpito.
20 Sono così felice di avere uomini di Dio che sono liberi che
possono predicare il Vangelo, a prescindere, e non hanno legami
vincolati a loro. E sono felice di sapere che ci sono persone che
lo ricevono quando viene predicato nella sua potenza.
21 Ma questo, mentre loro…La sera proseguì, le giovani donne
parlavano di quello che sarebbe avvenuto, poi i giovani si
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riunirono alla taverna, e dopo un po’, dopo aver bevuto e le
moderne, sarebbero state oggi, le feste di rock-and-roll, e il
peccato si faceva strada, in qualche modo, è strano, quando
diventa buio, demoni, creature possedute, iniziano a muoversi.
22 Tempo fa ho visto in una rivista qui, che una star del cinema
ha detto che la notte è stata fatta per vivere. La notte è fatta per
dormire. E se noterete, voi gente qui nel deserto, sono i vostri
serpenti, e scorpioni, e serpi, e lucertole che strisciano di notte,
ragni e malvagità. Quelli che si aggirano di notte sono malvagi.
La notte è molto malvagia perché c’è oscurità. E grazie a Dio
che c’è una Luce che possiamo vedere in cui camminare. E le
persone che camminano nelle tenebre sono cieche, non sapendo
dove vanno, ma i figli della Luce lo sanno perché camminano
nella Luce. E Gesù è quella Luce: “Io sono la Luce, la Verità, la
Luce, la Via”.
23 E nella taverna mentre parlavano, e dopo un po’, posso
sentire il—il ballo che si ferma e il—il gruppo jazz cessa per
qualche minuto, e qualcuno diceva: “Dite, avete sentito quel
vecchio lassù nella torre? Ha parlato di nuovo, andando fuori di
testa riguardo al giudizio in arrivo. Saremo fatti saltare in aria,
o spazzati via, o qualcosa del genere, qualche nazione verrà e
ci prenderà. Non sanno che siamo la nazione più avanzata del
mondo? Non sanno che siamo meglio equipaggiati di qualsiasi
altra nazione? Potremmo sconfiggere chiunque si presenti!”
24 Non sapendo, che ad avanzare proprio su di loro, per tutto
il tempo, c’era il nemico. Non sorprende che tutti siano nervosi,
non sorprende che il giorno in cui viviamo sia così tremendo.
25 Tempo fa stavo guardando, un giorno, il film di un leone che
stava andando furtivamente su un agnello. E il piccolo divenne
nervoso, sebbene non potesse vedere l’agnello, cioè, il leone. Ma il
leone poteva sentire l’odore dell’agnello, e lui era giù, avanzando
nell’erba alta che crepitava sempre più vicino al piccolo. Ma
l’—l’agnellino non vedeva il leone, ma aveva un altro senso che
sembrava proprio dirgli, o avvertirlo, che il guaio era vicino.
Questo è il problema della nazione oggi, questo è il problema del
mondo oggi, anche dei peccatori, c’è un’inquietudine.
26 Beh, stavo guidando in giro oggi, scendendo da South
Mountain, sono uscito per trovare il posto dove andavo a pregare,
ora ci sono case popolari. E io…È una cosa buona che abbiate
conservato alcuni steli di cactus, perché l’Arizona non c’è più,
è tutto qui. Non c’è più deserto come il vecchio cercatore…
Immagino che non sia rimasto un asino selvatico nello—nello
stato dell’Arizona, ce l’avete in un recinto da qualche parte, se
c’è. È proprio tutto ridotto in strade. L’est si è spostato qui. La
civiltà ha viaggiato in questa direzione, e ovunque vada inquina il
paese. Dio…Mi sarebbe piaciuto vivere qui quando era davvero
Arizona, e vedere alcune delle sue bellezze.
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27 Ora, scendendo, vi dico, mi è parso di essere investito tre o
quattro volte, gente che si lanciava per le strade, e da questa parte
e da quella parte, una zona a trenta miglia, facevano sessanta o
settanta miglia all’ora, proprio sfrecciando, la polizia li ferma, li
arresta, proseguono proprio lo stesso. Dove vanno? Non sanno
dove vanno. Vi dico, conviene sapere dove si sta andando. Si
stanno dirigendo da qualche parte, ma non sanno dove.
28 E fratello, c’è una pace instabile ovunque, le nazioni sono
instabili, la chiesa non sa cosa fare, le persone non sanno
cosa fare, è inquietudine. Qual è il problema? Sono i giudizi
imminenti. Fareste meglio ad ascoltarmi: Giudizi imminenti.
29 Potremmo mettere un Billy Graham in ogni stato, e avere
un risveglio giorno e notte, non la riporterà mai più indietro,
ricordatelo. Di certo non lo farà. È diretta verso il giudizio, non
è rimasto altro. E poi ci chiediamo perché siamo così nervosi e
sconvolti, perché questi manicomi quassù e diversi posti sono
pieni. È a causa del bere, e del peccato, e del nervosismo, e
del whisky, e del tumultuare, e della vita notturna, ignorando
la Bibbia, ignorando Dio. Nervosismo, nevrosi, esaurimemti, il
mondo ne è pieno. I penitenziari sono sovraccarichi, i manicomi.
Anche lo psichiatra deve ricevere cure da un altro, e li troviamo
nei manicomi. È così.
30 E l’altro giorno ho saputo di certe star del cinema e cantanti
di queste feste di rock and roll, che un eccezionale ragazzo
di rock and roll deve avere sempre quattro psichiatri con sé.
Oh misericordia! Sono felice che abbiamo uno Psichiatra, la
mente di Gesù Cristo, la potenza di Dio, Giudice dei pensieri
dell’anima, Egli è ciò che segue il Cristiano, è la nostra
Consolazione, è il nostro Direttore.
31 Allora troviamo anche che questa inquetiudine, tutto sembra
essere in un’inquetiudine nervosa, è…Il tempo è scaduto, l’est
e l’ovest si sono incontrati, si è fatto avanti dall’est, finché non è
arrivato l’ovest e l’ha incontrato.
32 Ora, la Bibbia ha detto nella mia lettura della Scrittura, che
ci sarebbe stato un giorno con il Signore che non sarebbe stato
chiamato né giorno né notte, sarebbe stato un giorno cupo, solo
Luce sufficiente per vedere come muoversi. Quello è il giorno
in cui abbiamo vissuto. Fin dal principio, il sole sorge a est e
tramonta a ovest. Non un sole diverso, lo stesso sole che sorge a
est, tramonta a ovest, e la civiltà ha viaggiato con il sole.
33 E ora, l’India, cioè, non l’India, ma la Cina è stata la nostra
civiltà più antica, la nostra prima di cui abbiamo testimonianza.
Ora siamo di nuovo qui sulla Costa Ovest dove l’est e l’ovest si
sono incontrati. La civiltà ha viaggiato con questo. E durante il
tempo a est quando lo Spirito Santo fu sparso per la prima volta,
fu sulle persone dell’est. Ora, sto citando di nuovo questo così
non lo dimenticherete. Ebbero la prima Luce. Il s-o-l-e splende
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prima a est, e il F-i-g-l-i-o splendette prima a est, sulle persone
dell’est.
34 Ora, abbiamo avuto un giorno cupo. Abbiamo avuto
abbastanza Luce in cui camminare, abbastanza per credere
al Signore Gesù ed essere salvati, abbiamo formato chiese, la
grande chiesa luterana, la metodista, battista, presbiteriana,
tutte quelle grandi chiese sono sorte durante questo tempo, ma
non abbiamo mai avuto esattamente una—una promessa e una—
un’ultima pioggia come ci è stato profetizzato di avere. Negli
ultimi giorni ci sarebbe stata un’ultima pioggia, e la prima e
l’ultima pioggia sarebbero state insieme. Ora, la prima pioggia
fu a est, l’ultima pioggia è a ovest, e nell’ultima pioggia, sia la
prima che l’ultima pioggia saranno insieme.
35 E ora, il Figlio ha attraversato dando una Luce cupa amotivo
della densità della fede delle persone. Gesù era il Figlio di Dio,
come stavamo parlando oggi, era il Figlio di Dio tanto quanto
era un uomo. A trent’anni, non abbiamo alcuna testimonianza di
Lui che avesse fatto qualcosa finché non ebbe trent’anni. Quando
fu battezzato nel Giordano da Giovanni, allora lo Spirito Santo
venne su di Lui senza misura. In Lui dimorava corporalmente
la pienezza della Deità, era l’Emmanuele, Dio era in Lui. Perché
Dio era in Lui? Perché era nato senza peccato, e perché aveva un
modo in cui poteva arrenderSi a Dio, e in Lui dimorava tutto di
Dio.
36 Ora, voi e io non possiamo avere Dio in noi più di quanto
riusciamo ad arrenderci. Quanto più noi…Quanto più Bill
Branham io riesco a togliere di mezzo, Dio entrerà, ma finché
William Branham è lì dentro, allora Dio non ha modo di entrare;
e lo stesso con voi. Si tratta di toglierci di mezzo, non guardare
come pensiamo, non fare come pensiamo, ma lasciando che sia
Lui a pensare per noi, lasciare che sia Lui a guardare per noi,
ascoltando lo Spirito Santo.
37 Ora, ha attraversato, ed è nel tempo della sera. Ora, la Bibbia
ci ha promesso che nel tempo della sera ci sarebbe stata Luce.
Che tipo di Luce? La stessa Luce che splende a est splende a
ovest. La stessa luce che splende al mattino, splende la sera.
Ora, abbiamo attraversato tutto questo, e nel tempo della sera
le ombre stanno calando, e abbiamo avuto Luce.
38 Ora, voglio che notiate, oh, nell’ora di questa guardia che
aveva avvertito, e aveva detto al popolo del giudizio imminente,
ma la deridevano e la prendevano in giro. E poi vediamo nelle
Scritture, che quando veniva costruita una città, la prima cosa
che veniva costruita era la protezione di quella città, che erano
le mura.
39 E poi per essere sicuri che la città fosse salvaguardata,
facevano costruire una torre molto alta sulle mura, e una guardia
stava in quella torre giorno e notte. Per ventiquattro ore continue
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lui sorvegliava l’est, il nord, l’ovest e il sud. Perché lui è più
in alto del resto del popolo può vedere lontano. Il suo dovere è
di avvertire il popolo quando poteva vedere giudizi imminenti,
eserciti che si avvicinavano, spie che s’intrufolavano, qualsiasi
cosa arrivasse, non importa cosa fosse, lo riferiva alla città se era
una brava guardia.
40 Voglio dire qualcosa qui, io—io spero che lo afferriate nel
modo giusto: Intendete dirmi che avrebbero messo una guardia
miope in quella torre, quando la vita della città dipendeva da
lui? Lui…? Avrebbero messo in quel luogo un—un uomo che
era mezzo cieco? Certamente no. Sarebbe stato l’uomo dalla
vista migliore che potessero trovare, che avrebbero messo in quel
luogo.
41 Anche Dio, quando costruisce la Sua Città, Egli, la Sua
Chiesa, L’ha murata con il Sangue del Suo Stesso Figlio, Gesù
Cristo. E Ci ha messo una torre dentro. E in questa torre…
42 La Bibbia paragona i Suoi profeti a delle aquile. Ora,
un’aquila può librarsi più in alto di qualsiasi altro uccello. Se
un altro uccello cercasse di seguire un’aquila, morirebbe, perché
lui—lui, l’aquila è fatta in modo speciale, e può andare così in
alto che se il falco cercasse di seguirla, il falco si disintegrerebbe
nell’aria, non riuscirebbe proprio a seguirla, le sue piume si
staccherebbero e lui andrebbe in pezzi. Ma l’aquila è un uccello
speciale.
43 Ora, a cosa gli servirebbe andare lassù nell’aria, a meno che
non potesse vedere lontano? Lui stesso sarebbe cieco. Ma vedete,
la natura ha dotato l’aquila di occhi che può vedere così in alto,
che voi stessi a stento potete vedere l’aquila, alcuni di loro con le
ali larghe quattordici piedi, potete a malapena vedere l’aquila
con i vostri occhi, ma lui può vedere ogni piccolo oggetto in
movimento al suolo. Ora, Dio ha paragonato i Suoi profeti, i
Suoi predicatori, alle aquile. Egli Stesso Si chiama: “Iehovah-
Aquila”, Egli Stesso è un’Aquila.
44 Ora, Dio ha posto, non uomini, Dio ha posto nella Chiesa
prima è evan-…ovvero, apostoli, secondariamente profeti,
insegnanti, pastori, e così via. Dio li ha posti nella Chiesa. Se
Dio li ha messi all’interno, sono qualificati per il compito. Dio
non metterebbe un uomo in una torre, una posizione simile, che
dicesse: “I giorni dei miracoli sono passati”. Dio non metterebbe
un uomo in una posizione simile, per essere un profeta o un
veggente che direbbe che Gesù Cristo non è lo stesso ieri, oggi,
e in eterno, quando la Bibbia dichiara che Egli lo è. Dio non
metterebbe un uomo lì in una torre, che predicasse un Vangelo
annacquato, e non dicesse la verità e non avvertisse le persone
dell’ira che deve venire.
45 Egli metterebbe in quel luogo un uomo che fosse audace, che
avesse uno—uno spirito che vedrebbe il giudizio imminente, e a
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prescindere da quello che le persone direbbero, lui li avvertirebbe
lo stesso, griderebbe contro questo. Egli non mette profeti ciechi
nella Sua torre; mette profeti, predicatori che prevedono il
giudizio imminente, e avvertono le persone di fuggire.
46 È la stessa cosa che è avvenuta qui, l’—l’uomo della torre
aveva avvertito le persone per tutto il giorno, dice: “Vedo la
polvere”.

“Beh”, dissero, “niente. Non vedo nessuna polvere”.
47 “Beh, so che c’è un esercito in avvicinamento”. E
proseguirono proprio lo stesso. È così che stanno facendo,
la stessa cosa oggi. Chiunque potrebbe leggere un giornale se ha
un minimo di discernimento spirituale, può vedere che siamo
alla fine. L’ora è qui, non è rimasto niente per noi se non la
Venuta del Signore Gesù.
48 Alcune persone escono, e dicono: “Oh, quello potrebbe essere
fra mille anni da oggi”.
49 Io non ci credo, credo che questa generazione vedrà la venuta
del Signore Gesù. Se questa generazione non la vede, voglio
predicare ai giovani che l’aspetteranno nella loro generazione.
Credo che sarà in questa generazione, perché il fico sta mettendo
i suoi germogli laggiù, e Gesù disse: “Quella generazione non
passerà finché non si saranno adempiute tutte le cose”. Israele
si sta restaurando, è una nazione. Tutti i segni e prodigi che
dovevano aver luogo negli ultimi giorni, sono qui. Dobbiamo
gridare dalla torre, dall’alto luogo in cui Dio vi pone, e avvertire
le persone. Ma loro, sembrano proprio andare avanti senza
parlare, come fecero a quel tempo.
50 Poi quando erano tutti in quel luogo, a ballare, e procedendo
come una moderna Pearl Harbor, quando ballavano, e
spogliavano le giovani signore dei loro vestiti e le facevano
girare per le strade, e così via, all’improvviso ci fu un attacco. Il
nemico sta attento che arrivi la notte, gli piace venire di notte.
Le grandi incursioni nei nostri eserciti di oggi sono di notte.
Ecco cosa…
51 Parlate di comunismo. Il comunismo è posto per una cosa,
ne sentiamo parlare tanto oggi, il comunismo vuole una cosa,
la nazione ne è pervasa, ma sta aspettando che quel poco di
spirituale che abbiamo si spenga, finché non si faccia buio
nella chiesa, è l’unico modo in cui può colpire. Lasciate che gli
americani che si dichiarano Cristiani si alzino in piedi nel Nome
del Signore, gridino, il comunismo non avrebbe posto. Ma noi
ci insinuiamo proprio dentro, e le nostre chiese ne sono persino
piene, certo, ovunque. L’intera cosa è contaminata, l’intero corpo
è contaminato. C’è solo una Cosa sana e un solo Fondamento,
che è Gesù Cristo. Su Gesù Cristo è l’unica Roccia di salvezza
che conosco. L’unica via di scampo è tramite Gesù Cristo, Egli è
l’Unico.
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52 Ora, quando vediamo avvicinarsi l’ora, è una cosa strana,
all’improvviso, furono colti senza preavviso, a quanto pare,
furono colti senza ricevere l’avvertimento. La guardia aveva
avvertito, e aveva avvertito, e aveva avvertito, e si erano
infilati le dita nelle orecchie ed erano andati in giro nelle loro
stesse concupiscenze. All’improvviso, quando si fece buio, gli
stranieri si erano intrufolati in quel modo, in unmomento furono
massacrati e spacciati. Come la grande festa del tè di Belsasar, o
la festa del whisky, che ebbe laggiù, e Pearl Harbor, e molti altre
grandi baldorie che abbiamo avuto quando i nemici hanno fatto
irruzione.
53 E noi non siamo ubriachi, non bisogna essere ubriachi di
vino, l’unica cosa di cui bisogna essere ubriachi stasera sono le
cose del mondo. La chiesa si sta ubriacando delle cose del mondo,
stanno portando le cose del mondo proprio nella chiesa: feste di
bunco, giochi di carte, balli, persino insegnare rock and roll negli
YMCA, e nelle chiese. Ebbene, è una vergogna!
54 Posso passare alla storia, se c’è una storia, come un fanatico,
come uno svitato, ma nel Giorno del Giudizio posso stare, e
dire: “Ho avvertito le persone dell’ira che deve venire!” Ed
è alle vostre porte, potrebbe accadere in qualsiasi momento.
Vedete quanto è vicino il mondo a crollare nelle mani delle
bombe atomiche, pur tuttavia la Chiesa deve andarsene prima
che questo avvenga. Quanto è vicina la Venuta del Signore?
55 Una cosa strana, il nostro Signore, quando era qui sulla terra,
insegnò più della Sua seconda Venuta che della Sua dipartita
di allora. Leggete le Scritture, scoprite quanto parlò della Sua
seconda Venuta. Più dell’ottanta per cento dei Suoi discorsi
fu sulla Sua seconda Venuta, non quella che fu allora, il Suo
sacrificio e l’andare via, ma la seconda Venuta. Dava alla gente
avvertimenti, non temeva di dar loro avvertimenti. Vediamo
alcune delle cose che fece.
56 Se Gesù parlò così tanto, l’ottanta per cento del Suo tempo
sulla seconda Venuta, allora ci conviene ascoltare per vedere
cosa disse che avrebbe avuto luogo. Disse: “Sentirete di nazione
che sorge contro nazione, regno contro regno, sentirete di tutte
queste cose, e questo tempio sarà abbattutto, non rimarrà pietra
sull’altra”. Disse: “Ma quella non è ancora la fine”. Egli va avanti
e dice come sarebbero avvenute cose, poi proprio alla fine, disse:
“Ma quando vedete il fico che mette i suoi germogli, e tutti gli
altri alberi”, disse, “allora sapete che l’estate è vicina. Allo stesso
modo quando vedete questo, sappiate che ora è alla porta. E in
verità, Io dico che questa generazione non passerà, finché tutto
non sarà adempiuto”.
57 Guardate, le Battiste hanno avuto un risveglio, Billy
Graham; la Cattolica sta avendo un risveglio; e le metodiste
stanno avendo un risveglio, alcune di loro, e alcune delle battiste;
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Pentecoste ha un risveglio, Oral Roberts, e così via, grandi
uomini di Dio che sono andati avanti in un risveglio; e Israele ha
avuto un risveglio. Dio tratta con i Gentili come singoli, Israele
come nazione.
58 E Israele per la sua prima volta da duemilacinquecento anni
è restaurato di nuovo a Gerusalemme. Oh, gente, non lasciate
che questo vi passi sopra la testa. Quello è il fico che mette i
suoi germogli, questa generazione. Di quarant’anni è dichiarata
una generazione. È già passato molto tempo, di gran lunga dieci,
dodici anni. Siamo nell’ultima generazione.
59 Guardate cosa disse che sarebbe avvenuto: “Come avvenne
ai giorni di Noè, si sarebbero sposati, dati in matrimonio”.
Guardate a Reno, in Nevada e ovunque altro, anche nel
ministerio, che lasciano una moglie e sposano la moglie del
diacono, e così via, avanti e indietro, e lo permettono nelle loro
chiese. Oh, cogliete l’avvertimento, gente. “Correranno avanti
e indietro, e la conoscenza aumenterà”. E verrà un tempo in
cui l’avvertimento ha dato che la chiesa sarebbe arrivata a un
punto, sarebbero stati “temerari, gonfi, amanti del piacere più
che amanti di Dio, mancatori di fede, calunniatori, incontinenti,
e senza amore verso quelli che sono giusti, avendo apparenza di
pietà”, andando in chiesa, quell’apparenza di pietà.
60 Non sto dicendo questo per dire una certa chiesa, ognuno
di noi è colpevole, la pentecoste è colpevole, la presbiteriana è
colpevole, la battista è colpevole, tutte sono colpevoli: “Tutti noi
abbiamo peccato e siamo privi della gloria”. Esattamente così.
61 Qualche sera, circa due sere prima di venire quaggiù, my,
credo che il Fratello Leo lì mi abbia chiamato, o sia venuto su, mi
ha parlato, ha detto: “Corri da quelli di tuamadre, accendi subito
la radio”. La chiesa metodista dell’Indiana, una grande chiesa
metodista, era in televisione per fare una festa di rock-and-roll.
E quando hanno coperto il crocifisso, e altro, e il ministro con
il mantello addosso, il colletto girato, l’ho guardato con i miei
occhi, e ha detto questo, quando il—il giornalista gli ha chiesto,
ha detto: “Perché questo?”
62 E lui ha detto: “La chiesa metodista l’ha dimenticato da
tempo, e non avrebbe mai dovuto fraintenderla, la meravigliosa
arte del rock-and-roll”.
63 Oh, è una vergogna! John Wesley si rigirerebbe nella tomba
se lo sapesse. Quelle vecchie madri e quei vecchi papà santificati
che si vestivano, e vivevano, e si comportavano come santi,
sono andati in basso, è una disgrazia per il nome della chiesa
metodista. Non solo quella, ma battista, pentecostale, e tutti noi
siamo colpevoli. È una vergogna. È quello che disse Gesù che
sarebbe avvenuto al tempo della fine.
64 Un’altra cosa Egli disse: “Ci saranno terremoti in diversi
luoghi”. Ieri ho letto sul vostro giornale di Phoenix, credo che
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fosse, dove centinaia e centinaia sono rimasti uccisi. “Le onde
saranno rimbombanti, viste spaventose”. Guardate il maremoto,
cosa ha fatto. Guardate a Chicago non molto tempo fa, quando
le bellezze balneari sulla spiaggia sono state spazzate via dal
grande maremoto, non hanno ancora capito da dove sia venuto.
Ho dimenticato quanti terremoti accadono ogni ora in tutto il
mondo, sono in continuo aumento. Perché? Il vecchio guscio si
sta assottigliando. La Venuta del Signore, è vicina. I giudizi di
cui Dio ha parlato, ha detto che le persone sarebbero arrivate al
punto che sarebbero crollate, caligine avrebbe coperto la terra.
Quando l’oscurità spirituale arriva sulla terra, è tempo che il
nemico attacchi. Siamo nell’ora giusta, caligine.
65 Ora osservate, è il tempo quando vediamo queste cose che
Gesù disse che avrebbero avuto luogo. GuardateLo, come ho
citato ieri sera: “Come fu ai giorni di Sodoma, così sarà alla
Venuta del Figlio dell’uomo”. Appena prima della distruzione di
Sodoma, Abraham, la Chiesa chiamata fuori, spirituale, potrei
citarlo di nuovo: Qui loro stavano in quel luogo da soli, vivevano
duramente, ma erano proprio con Dio, mantenendo Dio al primo
posto. Lot si stava godendo il peccato per un periodo, come la
maggior parte delle persone oggi che si definiscono Cristiane.
“Se amate il mondo, o le cose del mondo, l’amore di Dio non è
neanche in voi”, ha detto la Scrittura.
66 Queste cose dovevano avvenire, le abbiamo, sono qui ora, le
stiamo vedendo ogni giorno. Uscite per strada stasera, lo vedrete
stasera. Dunque, è chiaro…La scritta è sul muro, sulle strade,
nei cieli, ovunque: La fine è qui. Siamo al tempo della fine.
“Non lasciatevi sedurre, amici; Dio non è deriso, tutto quello
che l’uomo seminerà, quello anche raccoglierà”. Siamo al tempo
della fine.
67 E poi vediamo arrivare queste viste spaventose: terremoti,
maremoti, crollo, caligine, temerari, gonfi, amanti del piacere.
Ora, questo è tutto per il mondo, è quello a cui il mondo è rivolto,
ma la Chiesa ha un altro segno, oh, quel benedetto segno dei
chiamati fuori. Egli ha promesso che ci sarebbe stata un’ultima
pioggia nella Chiesa, la Chiesa spirituale. Negli ultimi giorni,
Egli avrebbe versato sia la prima che l’ultima pioggia. Ricordate,
la prima pioggia viene prima, l’ultima pioggia viene per seconda.
Sia la prima che l’ultima pioggia nella stessa stagione, Egli l’ha
promesso. Ora, noteremo cosa sono quelle piogge.
68 Ora, quando scopriamo che Egli…Il profeta disse: “Ci sarà
un giorno che non sarà né notte né giorno, ma nel tempo della
sera ci sarà Luce”. Che tipo di Luce? La Luce dello stesso Figlio
che iniziò a est, splenderà a ovest nell’ultimo giorno. Nell’ultima
ora del giorno, il Figlio splenderà qui, il F-i-g-l-i-o splenderà
qui.
69 Ora, abbiamo avuto un tempo, abbiamo avuto una piccola
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Luce della sera, ma osservate l’ordine, Isaia era perfettamente
nell’ordine della Scrittura quando disse: “La mattina è venuta, e
poi anche la notte”. L’avete notato? “La mattina è venuta, e poi
anche la notte. La mattina è venuta. Guardia, che hai tu veduto
dopo la notte?”
70 Quando vediamo queste cose che Gesù disse che sarebbero
state, avvenute negli ultimi giorni e predette all’ultima
generazione, e lo vediamo fisicamente, Israele nel fisico, i
segni fisicamente, il mondo che sprofonda, l’era atomica, e la
fine dell’epoca, la fine del tempo, e lo vediamo nella scritta
ovunque, ci fa gridare: “Guardia, che hai tu veduto dopo la
notte?”
71 AbbiamounaGuardia, unaGuardia che è salita per i bastioni
della Gloria. Lo Spirito Santo è stato mandato a ergersi in
uomini e donne che avrebbero creduto a Dio, ecco la Guardia, lo
Spirito Santo ci è stato mandato come Guardia che vigila su di
noi, Egli è la nostra Guardia. Lo Spirito Santo è stato mandato
per guidare l’uomo, per essere la Guardia della nostra anima,
esattamente così. L’uomo non doveva vigilare uno sull’altro, era
lo Spirito Santo a vegliare su di noi. Egli è il nostro Tutore,
il nostro Insegnante, lo Spirito Santo deve insegnare. Allora
gridiamo allo Spirito Santo, guardando queste cose: “Guardia,
che hai tu veduto dopo la notte?”
72 Egli dice, proprio come ha detto qui: “La mattina è venuta, e
poi anche la notte”.
73 Che cos’è? Osservate come avviene ora. Ora, Egli diceva
al naturale, agli uomini, quello che potevano vedere. Ora sta
dicendo alla Chiesa: “Ci sarà un’ultima pioggia, la pioggia
cadrà negli ultimi giorni”. E abbiamo avuto un’ultima pioggia.
Ricordate, ma a…Cosa è avvenuto allora? Prima, inizia a
spuntare il giorno, e allora il, prima che spunti il giorno, allora
diventa il più buio di tutta la notte, e poi spunta il giorno. Ora, lo
capite? Osservate al mattino, comincerà a spuntare il giorno, poi
diventeràmolto buio, e poi spunterà il giorno.Ma prima è giorno,
il giorno che spunta, poi notte, e poi lo spuntare del giorno.
74 Ora, osservate cosa Egli disse: “La mattina è venuta, e poi
anche la notte”. L’oscurità, la piccola oscurità appena prima
del giorno, cosa accade in quel momento? Abbiamo avuto quella
prima piccola Luce, siamo entrati in quella Luce. Vediamo i
segni qui, i segni terreni, c’è ogni genere di cose che accadono,
terremoti, e persone che si allontanano, e—e le—le immoralità
delle donne, e degli—degli uomini, come si sarebbero comportati,
e come le donne si sarebbero pervertite in uomini, e gli uomini
cercano di pervertirsi in donne, entrambi indossando vesti. E
la Bibbia dice che è un abominio per una donna indossare un
indumento che appartiene a un uomo. Tutte queste cose, ci
camminano proprio dentro con occhi spalancati al massimo,
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inciampando nella caligine. Persone che si definiscono Cristiane,
donne, uomini, che fumano sigarette, e bevono, e vanno alle
feste di cocktail, indossano pantaloncini, si tagliano i capelli,
portano il trucco, la manicure, qualunque cosa sia sul loro viso,
e continuano proprio a camminare. Esattamente così.
75 E gridate per dire: “Fratello Branham, sei un vecchio
matusa”.
76 Un giorno vi ricorderete di questo. Fate attenzione! Dio
ha eretto la Sua torre, ha messo qualcuno lassù, il vostro
pastore griderà contro questo, uno qualsiasi dei vostri uomini del
pieno Vangelo, o un battista, o un presbiteriano, o chiunque sia
riempito con lo Spirito Santo griderà contro questo. Non importa
chi sia, se è un uomo di Dio il suo spirito sarà come lo Spirito
Santo, perché è parte dello Spirito Santo. E lo Spirito Santo ha
scritto questa Parola, e lo Spirito Santo conferma questa Parola;
di tutto quello che ha promesso Se ne prende cura, certamente.
Deve essere così, siamo negli ultimi giorni, siamo nel tempo della
fine.
77 Notate: “La mattina è venuta, e poi anche la notte”. Ora,
abbiamo avuto un grande risveglio tra la gente del pienoVangelo,
è stata una grande cosa, abbiamo visto compiere guarigioni,
e segni e prodigi. Ma ricordate ora, Egli disse: “La mattina è
venuta, ma poi anche la notte”. Ora ha iniziato a farsi di nuovo
buio.
78 Sono stato qui circa dodici anni fa, beh, non riuscivamo
neanche a contenere le persone da nessuna parte qui intorno,
tutti venivano da ogni parte. Quella fu la volta in cui la signora
Waldrop, seduta proprio lì, beh, credo, penso sia la signora
Waldrop, quella qui sotto questa luce di cui posso solo vedere
come la figura lì in platea, non troppo bene, quando fu riportata
indietro dalla morte, credo, con un cancro al polmone o al cuore,
o qualcosa del genere, ebbero luogo grandi segni e prodigi, la
gente si accalcò, al punto che non si poteva andare in giro per
il posto, quando eravamo qui con il Fratello Garcia e nei diversi
posti, e negli edifici scolastici, ovunque.
79 Ora lo trovo con il mio Fratello Roberts, con il Fratello Hicks,
e molti altri grandi uomini, troviamo che sta crollando, non si
riesce a far uscire le persone. Predichi più di venti minuti, si
stancano di questo, tornano indietro. C’è qualcosa che non va.
Che cos’è? La sveglia è suonata, e vi siete girati e avete spento
la sveglia, volete dormire ancora un po’. “La mattina è venuta,
ma prima viene la notte”. Non spegnete la sveglia, lasciatela
suonare, saltate in piedi, è tempo di alzarsi.
80 Quando i predicatori avvertono della venuta di Dio e
della venuta del Figlio di Dio, non spegnete la vostra sveglia,
non cercate di coprirla, non tornate nel mondo, dicendo: “Ho
dell’avena selvatica da seminare”. Voi trentacinquenni, e voi
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adolescenti, non provateci, saltate in piedi, lasciate suonare la
sveglia, è lo Spirito Santo di Dio che vi avverte di fuggire dall’ira
a venire quando vedete i malati essere guariti, gli occhi ciechi
aprirsi, le orecchie sorde aprirsi.
81 Oh, abbiamo avuto molto fanatismo con questo, va sempre.
Lo abbiamo in ogni riunione che ci sia mai stata, l’abbiamo
sempre. Guardate che…Stavo leggendo di Martin Lutero non
molto tempo fa, diceva che non era un grande mistero come
Martin Lutero fosse riuscito a protestare contro la chiesa
cattolica e a cavarsela, ma il mistero più grande era che fosse
riuscito a tenere la testa al di sopra di tutto il fanatismo che seguì
il risveglio e uscirne comunque.
82 Ecco tutto. Tenete la mente su Cristo, i vostri occhi sul
Calvario, andate avanti. Non lasciate che niente vi faccia giacere,
rimettere nel letto, addormentarvi, dire: “Oh, beh, guarda qui, è
avvenuto questo, è avvenuto quello”, non avete discernimento
dello Spirito. Non spegnete la vostra sveglia, ascoltatela.
83 E ricordate, cos’è accaduto appena prima della venuta del
giorno? Quando arriva il tempo del buio, allora esce la stella del
mattino, ed è la stella più luminosa che ci sia nel cielo, è la stella
del mattino. Oh, non mancate questo ora! La stella del mattino
esce tra quel piccolo momento di luce, e il vero spuntare del
giorno. Appena diventa molto buio, appena prima dell’alba, la
stella del mattino brilla di più. Cosa fa? Riflette la luce del sole
in arrivo. Lo capite? Cosa fa…?
84 La scienza dice che il motivo per cui diventa così buio è
perché quella luce spinge l’oscurità, si addensa insieme, ed è
quello che lo rende buio, è la luce in arrivo. Chi è la Luce del
mondo? Gesù. Oh, non qualche nuovo ONU, o programma del
mondo, toglietevelo dalla mente, pensate alla venuta di Gesù.
Che cos’è? La Stella del Mattino.
85 Andiamo in Apocalisse, Gesù Stesso disse: “A chi vince, Io
gli darò la stella del mattino”. Lo dice la Bibbia. Che cos’è? Un
vincitore, uno che ha vinto il mondo, ha vinto se stesso, ha vinto
l’orgoglio: “Lo renderò la stella del mattino”. A fare cosa? “Lo
farò splendere, e lo metterò lassù in modo che Io possa…con la
Mia potenza in arrivo rifletterà la Mia Stessa Presenza”, alleluia,
“nell’oscurità. A chi vince, Io darò la stella del mattino”.
86 Per cosa è messa lì la stella del mattino? Per riflettere il
sole che viene. Cos’è la stella del mattino? È il sole che splende
contro di essa, riflettendo la presenza della venuta del sole, è
la cosa più luminosa in cielo. La cosa più luminosa in cielo
dovrebbe essere oggi, ed è oggi, il ministro, o il Cristiano, o
l’uomo ripieno di Spirito che è così riempito con lo Spirito Santo
che ha abbandonato il mondo, e tutto, e Dio riflette la Sua Luce,
venendo attraverso di lui, avvertendo il mondo che l’imminente
F-i-g-l-i-o è vicino. Oh, che ora!
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87 Concludendo, potrei dire questo: “Guardia, che hai tu veduto
dopo la notte?” La stella del mattino lo rifletterà. La stella del
mattino rifletterà il sole. Ora, vi sto chiamando stelle del mattino,
ognuno di voi. Non spegnete le vostre Luci, non spegnete la
vostra sveglia. Se vi state macchiando, i vostri occhi sono
offuscati dalle cose del mondo, lucidatevi, stelle del mattino,
togliete il peccato dalla vostra vita, togliete da voi l’incredulità
così il Figlio di Dio, Colui che verrà, voi potete riflettere la Sua
Presenza. Riflettete Gesù nel vostro vicinato, tutte voi stelle del
mattino.
88 Come una delle Sue guardie, che Egli mi ha messo nella
torre, una di loro, dico questo stasera: Il Figlio in arrivo Si sta
avvicinando, sta riflettendo la Sua venuta.
89 Il piccolo ministerio che Egli mi ha dato: Quale fu l’ultimo
segno per Sodoma? Quando l’Angelo Si girò di spalle alla tenda e
disse cosa stava facendo Sara. Quale fu l’ultimo segno per Israele
e per Sodoma? Quale fu l’ultimo segno per la Samaritana? Egli
non era con i Gentili, ai Gentili non era mai stato insegnato. Ora
avete avuto duemila anni d’insegnamento. Qual è il problema?
L’ultima e la prima pioggia stanno venendo insieme; le stelle del
mattino vengono lucidate dal Sangue di Gesù Cristo.
90 Stamattina ho sentito in un programma, da qualche parte,
ero da qualche parte a mangiare, o qualcosa del genere, ho
sentito una—una donna che aveva delle campane che suonava.
Forse l’avete sentito, credo fosse un televisore, l’ho sentito, non
l’ho visto. Ma c’era un—un programma in cui la donna aveva
campane da cui suonava, oh, piccoli diversi posti, l’avevano in un
programma. E una aveva il suono più chiaro, lei ha detto: “Quella
è stata fatta di sangue umano”, quella campana era. Oh, fratello
mio, se c’è qualcosa che oggi suonerà il Vangelo è il Sangue di
Gesù Cristo Che è stato portato nelle campane del Vangelo per
suonare la luce della Venuta del Figlio di Dio.
91 Osservate il ministerio dello Spirito Santo, osservatelo
oggi quando ritorna. La Chiesa è gradualmente venuta giù.
Quando ciò…La prima riforma fu Lutero, abbiamo avuto
uno spazio molto grande, ampio, la giustificazione per fede,
la Chiesa fu scossa; poi venne Wesley, il secondo grande
risveglio, lo scosse fino alla santificazione, la Chiesa divenne
nella minoranza, grandemente nella minoranza; poi dopo quella
venne la Pentecoste, la restaurazione dei doni che l’ha scossa ora
fino a diventare solo una piccola cosa, come una piramide che si
innalza. Ma proprio al tempo della fine prima che la Pietra della
vetta possa venire alla Piramide, che dire di questo? Che cos’è?
Allora la Chiesa è davvero in minoranza. “Come fu ai giorni di
Noè, così sarà alla venuta del Figlio dell’uomo, dove otto anime
furono salvate dall’acqua”.
92 Ora, la venuta del Figlio dell’uomo, che cos’è? La Chiesa
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è venuta dalla giustificazione, santificazione, battesimo dello
Spirito Santo, e ora arrivano sia la prima che l’ultima pioggia,
e si sta avvicinando, come la mia mano è un’ombra, diventa più
vicina, più scura, più scura, più scura, e diventa che mano e
ombra sono la stessa.
93 La Chiesa e tutti i suoi doni spirituali, e Luci, e così via,
e i grandi segni che Egli ha dato alla Chiesa da guardare, c’è
il mondo al di fuori, il fico che mette i suoi germogli, ci sono
terremoti in diversi luoghi, tutte queste altre cose sono la scritta
sul muro per il—per il mondo. Ma vedete apparire questi segni:
“Le opere che faccio Io, le farete anche voi. Ancora un po’ e il
mondo non Mi vedrà più, ma voi Mi vedrete, perché Io sarò con
voi, anche in voi, fino alla fine del mondo”. Questi grandi segni
che appaiono. Che cos’è? Lo Spirito nella Chiesa si sta facendo
così vicino come Gesù, che la Chiesa e lo Spirito si uniranno
insieme, e verrà la risurrezione.
94 Luci del Mattino, oh, voi stelle del mattino, riaccendete la
sveglia, alzatevi e lavatevi la faccia, toglietevi la notte dagli
occhi, e fate brillare l’avvicinarsi del Figlio di Dio. Le lunghe file
di guarigione dovrebbero essere finite molto tempo fa. I miracoli
e il compimento di Dio sono molto più grandi di ciò in questo
tempo, al punto che è una cosa secondaria, perché abbiamo una
prima e un’ultima pioggia insieme. È l’ora. Lo credete?

Chiniamo i capi.
95 O Padre Celeste, ora siamo al tempo della fine. Ci stiamo
avvicinando a quella grande ora della Venuta del Figlio di Dio.
O Dio, che queste stelle del mattino possano qui, possano, forse
sono state tristi per qualche giorno, pensano che il risveglio si
stia spegnendo, è esattamente quello che hai detto che avrebbe
avuto luogo, caligine, ma la stella del mattino avrebbe riflesso
la Luce. “A chi vince, gli darò una stella del mattino”. E prego,
Padre, che Tu faccia sì che ognuno di noi sia vincitore stasera,
vincitore dell’incredulità, vincitore di qualsiasi cosa dentro di
noi, per poter vincere noi stessi affinché Cristo possa vivere in
noi.
96 Dacci del tuo Spirito stasera, O Signore. Tutta la
predicazione e tutte le cose che diciamo, molti potrebbero
chiedersi, e dire: “Oh, non so, io—io ho già sentito predicare”.
Signore, non lasciare che si fermi a questo, stasera, metti insieme
la prima e l’ultima pioggia. La prima pioggia, la pioggia che hai
portato sulla terra nei Tuoi giorni, hai detto che sarebbe venuta
con l’ultima pioggia. Ora l’ultima pioggia è già caduta, ora che
la prima pioggia venga, cosa che hai già fatto, mostrando i segni
della risurrezione, che Tu sei lo stesso ieri, oggi, e in eterno. Nel
Nome di Cristo, lo chiedo. Amen.
97 Lo so che è un impresa ardua. E, fratello, sorella, non sto qui
a divertirmi a farlo. L’unica cosa di cui gioisco è la comunione
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dello Spirito Santo, e il vostro spirito che è parte dello Spirito
Santo, Lo riconoscete di nuovo. Lo sento.
98 Cantiamo un piccolo cantico proprio ora. Non so cosa fare.
Non abbiamo distribuito nessun biglietto di preghiera. Non ho
ancora avuto file di quel genere, lo sto rimandando, voglio
chiamate all’altare. C’è—c’è qualcuno qui dentro che è peccatore,
che vorrebbe alzare la mano, dire: “Fratello Branham, sono
peccatore e voglio essere a posto con Dio prima della venuta del
Signore Gesù. Io…”? Ce n’è uno qui? Alzate solo la mano, dite:
“Prega per me, Fratello Branham. Io—io voglio accettare Cristo
come mio Salvatore”.
99 Siamo un gruppettino qui dentro stasera, solo un centinaio o
due di persone, o quello che sia, non so, sedute qui dentro. Sono
uno scarso giudice delle folle, ma qualunque cosa sia, ce n’è uno
che sarebbe…?Non abbiamo bisogno di una chiamata all’altare
compassionevole. Se siete davvero…“Tutti quelli che il Padre
Mi ha dato verranno, e nessuno può venire, se il Padre Mio non
lo attira”. Quindi eccovi. Sentite una forza attrattiva nel cuore?
Ve lo chiedo come fratello Cristiano. Se è così, alzatevi in piedi,
e dite: “Voglio che preghi per me, Fratello Branham”. Siate…
Sto cercando di riflettere la Luce della venuta del Figlio di Dio,
sto parlando a voi come Suo servitore, sto parlando.
100 Se non c’è, c’è uno sviato che vorrebbe dire: “Quando
preghi, Fratello Branham, ricordati di me”? Che sei—che non
sei abbastanza distinto, hai così tanto mondo su di te che Dio
non può rifletterSi attraverso di te. Una volta sembrava che tu
fossi chiamato per una stella del mattino, ma sei stato giù nel
fumo, e ha riempito di fumo tutte le tue luci. Lo Spirito Santo
può brillare contro di te, eppure sei così ottuso, ti siedi e dici:
“Sono troppo stanco. Sono già stato a delle riunioni, non lo so”.
101 Oh, che persona miserabile sei! Oh, lascia che il Sangue di
Gesù Cristo lavi la tua anima, amico, affinché tu possa riflettere
la Luce del Figlio di Dio. Giovani e vecchi, fatelo, volete?
Chiniamo di nuovo i capi, solo un momento. Cantiamo un inno:

Io L’amo, io L’amo
Perché prima Ei mi amò
E acquistò la mia salvezza
Alla croce del Calvario.
Io L’amo, io L’amo
Perché prima Ei mi amò
E acquistò la mia salvezza
Alla croce del Calvario.

102 O Padre Dio, nella quiete dello Spirito muoviTi sui nostri
cuori. Ho chiesto a quelli che non Ti conoscono di identificarsi
stasera con Te come le stelle del mattino. Vorrei chiederTi ora,
Padre, che Tu possa far sapere alle persone o agli estranei nelle
nostre porte, stasera, che sei qui, questo è stato ordinato da Te.
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È facile per un uomo dire qualcosa, ma se Dio non sostiene
quello che sta dicendo, Padre, come Mosè in passato: “Come mi
crederanno?”
103 E Tu gli desti un segno da compiere, e dicesti: “Da questo lo
sapranno”.
104 E Tu sei ancora Dio, e l’ora della liberazione è vicina. Prego,
Dio, che le persone escano dall’Egitto spirituale e da Sodoma.
Che il segno che fu dato a Sodoma possa, come Tu hai promesso,
Sodoma, che compirai quel segno davanti a loro stasera, affinché
si sappia che questa è verità e che l’ora è vicina. Affido tutto a
Te, Padre, mi abbandono con questi, miei amici, miei fratelli e
sorelle, mentre abbiamo comunione insieme, nel Nome di Gesù.
Amen.

…io L’amo
Perché prima Ei amò…

105 State tutti molto in silenzio ora. Stiamo chiedendo a Dio
di fare qualcosa. Posso vedere una cara donna, una volta nella
Bibbia, vide Gesù attraversare l’oceano, o, il laghetto, e disse:
“Se posso toccare la Sua veste, sarò sanata”. Aveva una perdita
di sangue da molto tempo. E disse: “Quello è un Uomo santo, è
il Figlio di Dio, se posso toccare la Sua veste, sarò sanata”. Si
spinse attraverso la folla finché non toccò la Sua veste.
106 Egli Si girò, e disse: “Chi Mi ha toccato?” Nessuno sembrava
identificarsi, ma la cara donna non poteva nascondersi. Gesù
guardò di nuovo in mezzo alla gente. Le disse che la sua perdita
di sangue era stata guarita perché aveva creduto.
107 Natanaele andò a prendere, cioè, Filippo andò a prendere
Natanaele e lo portò su nel, dove Si trovava Gesù, ed Egli gli
disse: “Ecco un Israelita, nel quale non c’è frode!”

Lui disse: “Rabbi, quando mi hai conosciuto?”
Egli disse: “Prima che Filippo ti chiamasse, quando eri sotto

un albero, Io ti ho visto”. Un giorno prima, a quindici miglia
intorno al monte.

Lui disse: “Rabbi, Tu sei il Figlio di Dio”.
108 Quando Egli andò in Samaria, disse alla donna al pozzo
dei suoi mariti. E lei disse: “Signore, Tu devi essere un profeta.
Sappiamo che quando il Messia verrà, farà questo”.

Egli disse: “Io che ti parlo son Desso”.
109 Lei andò e disse agli uomini nella città, disse: “Venite a
vedere un Uomo Che mi ha rivelato le cose nel mio cuore. Non è
Costui il Messia?” Certo, Lo era.
110 Ora, Egli promise…Disse: “Non andate dai Gentili”. Ora,
Egli non lo fece davanti ai Gentili. Vedete? Noi eravamo, gli
anglosassoni erano pagani in quei giorni. Ma ora è giunto il
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nostro tempo, le Luci della sera sono qui. “Guardia, che hai tu
veduto dopo la notte?” Oh, stelle del mattino!
111 Quanti qui dentro che soffrono, hanno a cuore qualcosa che
sapete che solo Dio saprebbe come rivelare? Che vorreste alzare
proprio la mano, e dire: “Dio, fammi toccare la Tua veste. Fammi
toccare il lembo della veste di Gesù Cristo”. Ovunque siate,
chiunque siate.
112 In quanto a conoscere, posso vedere solo due persone che
conosco proprio ora, e sono il Fratello Pat Tyler, e questo
ragazzino qui da, che è un amico della comunità del Fratello
Pat lassù, nell’uditorio sono tutti quelli che posso vedere in
questo momento che conosco. A meno che, ho visto la Sorella
Waldrop qui poco fa, da qualche parte, la Sorella HattieWaldrop,
l’ho vista da qualche parte nell’edificio, sì, proprio quaggiù. Per
quanto ne so, sono tutti quelli che conosco davanti a me. Pregate.
113 LaBibbia dice…?Ora guardate, potrei stare qui e predicare,
l’avete sentito da sempre. Ma la Bibbia ha detto che negli
ultimi giorni, proprio in questo tempo, prima della Venuta
del Signore, che ci sarebbe stato uno spirito che verrà sulla
terra velato in carne umana, uomo, come fu a Sodoma, e
sarebbe stato in grado di discernere i pensieri della mente, come
fece là quell’Angelo, come fu ai giorni di Sodoma. Quanti lo
comprendono? Alzate le mani, che voi—voi l’avete afferrato,
sapete. Vedete? È esattamente così. Ora, Chi era quello? Era
Cristo in quell’Uomo. Ora, Egli era un Uomo, non era una
teofania, Egli—Egli era—Egli non era un mito, non era un mito,
era un uomo, mangiava carne, beveva latte, e mangiava pane.
114 Ora, io non sono quell’Uomo, ma lo Spirito di Gesù Cristo è
qui, e si può essere quell’uomo, o chiunque Egli abbia scelto di
essere quello, attraverso cui può operare. Io…“A chi vincerà”,
vincerà se stesso, vincerà i propri pensieri, vincerà il mondo,
vincerà ogni cosa, “allora gli darò la stella del mattino per
riflettere la Luce”. Quale Luce? La Luce del Figlio che Si
avvicina.
115 Ora, se avete una—se avete un’infermità, la Bibbia
insegna…? Lo chiederò a questi ministri, e a tutti voi: La
Bibbia insegna che proprio ora Gesù Cristo è il nostro Sommo
Sacerdote che può essere toccato dal sentimento delle nostre
infermità? Lo dice la Bibbia? Tutti quelli che lo credono, alzino
le mani. È giusto, ministri?
116 Ora, se Egli è lo stesso Sommo Sacerdote che era allora…
Solo il Suo corpo corporale è seduto alla destra del Dio Padre,
ma il Suo Spirito è qui che opera nella Sua Chiesa. Lo credete? E
la Chiesa, la stella del mattino riflette la Sua Luce. Ora, quando
brilla quella stella? Proprio, non durante la notte, proprio alla
luce del giorno, appena prima del giorno. Quel—quel sole che si
avvicina porta quella luce.
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117 Ora, non lo è stato da quel tempo fino a ora, perché Gesù
disse che non lo sarebbe stato. È così. Ma ora siamo qui. Ora che
l’Iddio del Cielo, Che scrisse questa Parola, che il Figlio di Dio,
Che morì e risuscitò, e la Sua Presenza sempre viva, che quel
Sommo Sacerdote, che è il Figlio di Dio, venga da me e parli e
usi il mio corpo, usi le mie labbra, perché le uniche labbra che ha
sono le vostre e le mie.
118 Vedete, il Suo corpo è alla destra di Dio, non tornerà. Quando
ritorna, è tutto finito, ma il Suo Spirito è qui all’opera, Egli disse:
“Io sono la Vite, voi siete i tralci”. La—la vite non porta frutto, dà
solo vita al tralcio per portare frutto, ora, porterà lo stesso tipo
di frutto che è la vita che c’è nella vite. E se Gesù è lo stesso, ieri,
oggi, e in eterno, produrrà quella Vita.
119 Ora, se Egli è il Sommo Sacerdote e potete toccare la Sua
veste, dite: “Oh, credo di poterLo toccare. Sì, sì, credo…”
120 Ora, Egli non agì così quando era qui. Quella donna toccò la
Sua veste, ed Egli Si girò e la chiamò. È giusto? Se Egli è lo stesso
Sommo Sacerdote, agirà allo stesso modo se Gesù è lo stesso ieri,
oggi, e in eterno.
121 Ora pregate. Che il Dio del Cielo, il nostro prezioso Padre
Celeste, dia. E se lo farà, quanti ne saranno felici, e Lo ameranno?
Alzate solo la mano, dite…
122 Vedete, dobbiamo avere qualcosa, io—io non sono stato…Ho
solo predicato. Qualche sera ci addentreremo in questo. Lasciate
che vi dica questo, amici: Questo ministerio qui continuerà, ma
c’è qualcosa che gli uomini che mi conoscono, sanno che questa è
la verità, che qualcosa che è accaduto qualche settimana fa è così
grande, non voglio nemmeno dirlo nell’uditorio, ma ci sono—ci
sono uomini seduti qui che lo sanno, proprio qui, che è già fatto,
vedete. È così. È vero. È ben oltre!
123 Vi ricordate quando venni la prima volta, dicendovi e
parlando di cosa sarebbe accaduto? Quella cosa è accaduta, poi
venni a dirvi un’altra, che sarebbe arrivato questo discernimento
che Egli ha detto, ora è avvenuto. Ora vi dico, questo è già
arrivato, sta solo aspettando l’ora, appena prima dell’alba del
giorno là, si avvicinerà, e allora sarà la fine. Che il Signore possa
benedire.
124 Ora pregate, dite: “Oh Sommo Sacerdote di Dio, oh,
lascia…[Punto vuoto sul nastro—Ed.]
125 Questo…Qui, potete alzare il capo solo un momento.
Pensavo fosse quella signora alla fine, è questa—questa signora
seduta qui. Sta pregando per un problema che ha, che è idropisia.
È così. Io non ti conosco, Dio ti conosce. Ma è quello per cui stai
pregando. Ora senti una sensazione molto strana, dolce intorno a
te. Non è giusto? Vorresti alzarti in piedi solo un minuto? È vero
quello che ho detto? È la verità.
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126 Qui, aspettate solo un minuto, c’è qualcos’altro riguardo alla
donna. La vedo adombrata. E lei era…la morte era sopra di lei.
Sì, sei già stata nellemie riunioni. Avevi, a quel tempo, un cancro,
e il cancro era nei polmoni, e ho pregato per te, e il secondo giorno
hai buttato fuori tossendo il cancro dalla bocca e da allora sei
stata bene, è il COSÌ DICE IL SIGNORE.
127 Sono vere quelle cose? Ecco a voi. Bene. Bene, puoi sederti,
hai quello che hai chiesto. Dio ti benedica.
128 Abbiate solo fede in Dio. Ora, cosa potrebbe farlo se non
Gesù Cristo?
129 Qui, vedo una cara donna seduta proprio qui. Sta pregando,
è una persona dal cuore aggravato. Non la conosco. Non so se
lei lo capirà o meno. Sì, ecco il suo nome, il suo nome è signora
Sand. Sta pregando per la figlia che ha problemi mentali. Credi
che il Signore Gesù guarirà quella donna? Se quello è il tuo nome
ed è la verità, alzati in piedi, credi con tutto il cuore. Bene.
130 Non conosco la donna, non l’ho mai vista in vita mia, per
quanto ne so. Ma qualsiasi cosa sia stata detta, è la verità,
signora? Se è…Bene. Vai a casa, prego che Dio ti dia il tuo
desiderio.

Abbi solo fede, non dubitare, credi.
131 Qui c’è un uomo, seduto proprio qui, sta pregando, non lo
conosco, non l’ho mai visto in vita mia, ma quella Luce è sospesa
sopra di lui. Qualcosa è accaduto proprio nell’ultimo momento.
L’uomo ha un peso sul cuore, ha una specie di problema alle
vertebre nella schiena, ha anche un problema ai polmoni. E lui,
sì, sta pregando anche per un caso mentale, la figlia. Signor
Langfar, qualcosa del genere, è giusto, signore, alzati in piedi e
accettatelo, nel Nome del Signore Gesù. Dio ti benedica, signore.
132 Vedete cos’è successo? Da questa donna a quell’uomo,
entrambi pregavano per la stessa cosa, quello spirito malvagio.
Ora, ricorda, non ti conosco, vero, signore? No, non conosco
nessuno di tutti voi. È così. Ma vedete cos’è lo Spirito Santo
qui, vedete? Come quel diavolo stava cercando di avere quella
connessione, o interromperla, ma lo Spirito Santo l’ha fatto
andare proprio lì. Non appena hai visto cosa è successo a
lei, hai colto la stessa cosa. Se è giusto, agita la mano, così.
L’ultimo, l’uomo che è stato chiamato. Bene, eccolo. Come? Non
sto leggendo la sua mente, non lo conosco, ma è esattamente
quello che è la verità.
133 Io non posso guarire, ma non potete nascondere la vostra vita
ora. Lo Spirito Santo è qui, è un dono. Se crederete con tutto…
134 Ora qui, vedo una donna seduta proprio qui, che prega. Solo
un minuto, la Luce dello Spirito Santo, quella Colonna di Fuoco
è sopra la donna. Beh, è una cosa strana, ha un peso sul cuore,
sta pregando per un’altra donna, e quella donna ha un figlio
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disobbediente per cui sta pregando. Se credi con tutto il cuore,
lui si metterà a posto.
135 Una cara donna seduta proprio qui dietro con il capo chino,
ha un problema agli occhi per cui sta pregando. È stata guarita
una volta in una delle mie riunioni, my, la vedo nella fila di
preghiera. Se crederai con tutto il cuore, puoi avere quello che
chiedi.
136 Laggiù, tu con…La signora, sei preoccupata per, oh, si—si
tratta della preghiera, una stoffa di preghiera, un fazzoletto che
hai messo quassù, o, hai portato qui, e vuoi partire domani, devi
andare, quindi devi prendere il fazzoletto, questi fazzoletti per
quelle persone per cui hai pregato. Credi che saranno guariti? Se
lo credi con tutto il cuore, puoi averlo. Amen.
137 Che cos’è? Lo Spirito Santo.
138 E tu? Credi che io sia profeta di Dio, Suo servitore, tu
qui, stesa su questa barella? Non potrei guarirti, signora. Sei
gravemente malata, molto malata, più malata di quanto ti sia
stato detto. Ma se ti dirò qual è il tuo problema, o dove si trova,
ti farà credere a Dio e Lo accetterai come tuo Guaritore? Quella
è l’unica speranza che hai, è tramite Cristo. È nel tuo sangue,
è giusto, anche gravemente. Se ti dico chi sei, credi che saprei
chi tu sarai tramite lo Spirito Santo? Hai un contatto con Dio.
Se lo credi signora Smith, puoi alzarti e andare a casa. Lo credi?
Quella cosa è vera, non è così? Allora alzati in piedi, prendi il tuo
letto, e vai a casa, e sii sanata, nel Nome di Gesù Cristo. Egli ti
darà forza, alzati da lì, e prendi il tuo letto, e vai a casa, credilo.
139 State credendo al Signore Gesù Cristo?
140 Non temete. Egli provvederà la forza se Egli…
141 Bisogna farli agire su quello che loro…Va bene.
142 Credete ora, tutti voi? Quanti di voi qui dentro vogliono
essere guariti proprio ora? Quanti credono che lo Spirito Santo
sia qui? È esattamente quello che Egli disse che ci sarebbe stato
nel tempo della sera? “Ci sarà Luce”. Che tipo di Luce? Lo
stesso Sommo Sacerdote che venne all’est splende all’ovest, lo
stesso Dio, la stessa potenza. “Guardia, che hai tu veduto dopo
la notte?”
143 Oh, stelle del mattino, ognuno di voi che è credente, alzate
le mani. Ora mettete le mani su qualcuno vicino a voi. Lasciate
che vi citi le Sue Parole, lasciate che vi dica quello che
Egli disse: “Questi segni accompagneranno coloro che avranno
creduto: Se…” Chi lo disse? Lo Stesso che è qui, lo Stesso
che Si sta dimostrando. “Questi segni accompagneranno coloro
che avranno creduto: Se imporranno le mani sui malati, essi
guariranno”. (Ci sono altre sedie a rotelle, altre brande, barelle?
Dove sono?) Bene, ponete le mani uno sull’altro.
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144 Nostro Padre Celeste, portiamo a Te quest’uditorio come
stelle del mattino per riflettere la fede di Gesù Cristo che
disse, che: “Qualsiasi cosa il Padre Mi mostra, quella faccio”. Si
stanno imponendo le mani, credendo per la loro guarigione, falli
splendere proprio ora, Signore, come lo Spirito Santo risplende
e Si è dimostrato qui. Egli è il Figlio che splende sulle stelle.
Che possano ricevere la Luce della potenza della risurrezione
del Signore Gesù ed essere guariti proprio ora. Condanno ogni
malattia in questo edificio, nella Presenza dello Spirito Santo,
nella Presenza dell’Angelo di Dio, Che è qui ora, condanno ogni
malattia!
145 Oh, voi diavoli, che cercate di trattenere queste stelle del
mattino, cercate di mettere fumo nella loro vita…
146 Si stanno alzando, riempiendo le loro lampade, e
preparandole, accendendole con nuova fede. Che possano
bruciare attraverso ogni malattia. Che la Luce possa splendere.
Che possano sorgere e splendere e preparare le loro luci. Pulite
il vetro affinché la Luce della testimonianza della risurrezione
di Cristo possa splendere attraverso.
147 Satana, sei sconfitto, sei smascherato. Beh, lì, chiunque abbia
una comune, ordinaria intelligenza umana saprebbe che l’uomo
non può fare questo, ci vuole la potenza dello Spirito Santo. E
questa è la Sua promessa, è la Sua Parola, ed Egli l’ha adempiuta,
e tu sei sconfitto, Satana, esci, nel Nome del SignoreGesù, vai via
da queste persone!
148 Che possano andare e stare bene. Perché chiedo che questo
sia, nel Nome di Gesù Cristo, il Figlio di Dio.
149 Credete in Lui? Lo accettate? Accettate la vostra guarigione?
Allora non abbiate mai una testimonianza negativa. Lo stesso
Spirito Santo che ha fatto la promessa, lo stesso Cristo che morì,
la stessa Stella del Mattino, la stessa Colonna di Fuoco che guidò
i figli d’Israele, lo Stesso che operò tramite Gesù, che ritornò a
Dio e colpì Paolo di cecità, come la, ancora la grande Luce, che
seguiva i figli d’Israele, sulla sua strada per Dama-…la stessa
Cosa è qui stasera, che fa tramite corpi umani esattamente quello
che Egli fece tramite corpi umani che mangiarono carne e carne
nel giorno di Sodoma, ed Egli disse: “Così avverrà alla venuta
del Figlio di Dio”.
150 Quello è lo Spirito Santo, Egli è qui, riceveteLo, Egli è vostro.
Siete stelle del mattino, non lasciatevi ubriacare dalle cose del
mondo. Non siate dissipati dalle piccole cose che sono avvenute,
passateci sopra, e ricevete Cristo stasera, e siate guariti ognuno
di voi. Vi affido a Lui, nel Nome di Cristo, mentre passo il servizio
al pastore.
151 Dio ti benedica, Fratello Williams. Amen. 
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